
Pièces 6 Pièces

Superficie 219 m²

Référence W-02SY57

Prix 3 700 000 €

La Turbie
Maison à vendre (06320)
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Située à proximité du village de La Turbie, au calme, sur une parcelle de 4040 m²,

villa  provençale d'une superficie totale de 219 m² sur 2 niveaux avec piscine, vue

mer panoramique et vue sur le Rocher de Monaco.La propriété se compose d'une

habitation  principale  avec  une  entrée,  un  séjour  avec  cheminée,  une  cuisine

séparée, une salle à manger, 4 chambres spacieuses dont une chambre parentale

de 30m2 avec dressing et salle de bain en suite.De plus, la propriété dispose d'un

appartement 2 pièces avec entrée indépendante qui se compose d'un séjour avec

cuisine ouverte, une chambre, une salle ...

Located near  the village of  La Turbie,  in  a  quiet  and residential  area,  on a  plot  of

land of 4040sqm, provençal style villa with a total surface of 247,22sqm on 2 levels

with a swimming pool,  panoramic sea view and view of  the Rock of  Monaco.The

main  villa  consists  of  an  entrance,  a  large  living  room  with  a  chimney,  a  dining

room, a kitchen, 4 spacious bedrooms including a Master bedroom with a surface

of  30sqm with  dressing and en suite  bathroom.An independant  apartment  with  a

living/dining room, an open kitchen, a bedroom and a shower room complete this

property.The property benefits from a ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES
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